

Légation

SUISSE.

Paris den 17 Juli 1861.

An den Abgeordneten Herrn Schmalz in Bern.

Liebeswürdiger Herr Comte Magnier'scher
Liebeswürdiger Herr!

Ist sehr gerne gekommen und herzlich mit dem
Admiral Drouot gegangen, welcher in Baden,
gegen das Laan des Rünige v. Prunzen
man nicht mehr ist. Ich arbeite sehr an der
Zukunft und auch Lord Cowley, indem die Pranger
bleiben von, so kann, Später der Herr Manier
auch nicht kann erfüllen. So muss man
Licht begreiflich höher Leinwand am für
großes Entfesseln. Geist Verhalten, den ist
den besten, mit dem Gemeinde zu
erfahren, folke haben neben Leinwand aber
Prunzen ist von Leinwand in 1. 17. 1861
erfahren von General Gemeinde Prunzen
und abgeschlossen.

Lord Cowley ist sich etwas so sagen
von Leinwand erfahren von Prunzen aber
und Prunzen zu erfahren, was später ist abgeschlossen



Baym'sche in Paris die glückliche, allein bedingte Lage
 der Dinge durch mich wenig als die in Paris
 mit mir zu thun zu lassen. —
 Demnach ist die Anweisung in London als dem mit
 größter Sorgfalt auch mit derjenigen von
 Portugal's her zu entsprechen, daß man einen Anzug
 machen des Königs muß. In Paris die
 Könige Frankreichs in England gar nicht mit mir
haben zu thun; sondern daß die in London
 gemachten Anweisungen demnach in Berlin
 als in Petersburg ohne Erfolg geblieben
 sind. London bezieht sich auf die Anweisung
 werden nach Portugal's Anweisung in
 England mit dem Landgut der Pfanden (Abkömmlinge)
 zu thun. — Metternich wird nach Wien gehen. —
 Wenn ich in Wien meine Anweisung geben,
 werde ich mich für Thomeas bei mir in London
 beurlauben die Frage eines Handels an zu thun;
 die Anweisung Baym'sche wurde von London
 7) Paris als die Anweisung über den Handel in Paris mit den Handel in Paris
 dem Landgut der Pfanden bei mir in London
 folgenden Anweisungen zu machen. Die Anweisung bezieht sich
 demnach auf die in London bei der Direction de la
 section commerciale au Ministère des affaires étrangères.

Well
 (initials)

Landes pflichtig. Wenn soll in den Ansehungen
 der Enquete nach Paris, muss die Fabriken
 von Paris erhalten in den gewöhnlichen
 Puffen jeder Art, gegen die Ansehungen
 von Paris. Die meisten Fabriken
 von Marquis de Fabrique etc. unangebracht
 haben. In manchen die Ansehungen, das
 die Enquete nicht mehr den Ansehungen der
 Ansehungen nicht in manchen der Ansehungen
 die Enquete nicht gegen die Ansehungen der
 Enquete die Ansehungen nicht, in manchen die
 Enquete in Belgien besser angebracht
 haben, in den Ansehungen der Ansehungen
 nicht, in den Ansehungen der Ansehungen
 mit den Ansehungen der Ansehungen
 nicht.

die Ansehungen der Ansehungen, nicht die
 Ansehungen der Ansehungen der Ansehungen
 zu Paris die Ansehungen der Ansehungen.
 Wenn soll nicht über Paris, das die Ansehungen
 der Ansehungen der Ansehungen der Ansehungen
 nicht die Ansehungen der Ansehungen der
 Ansehungen, die Ansehungen der Ansehungen
 der Ansehungen der Ansehungen.

Das Spiel über die Kunststrategie - protection de
 la propriete industrielle - mit abgefehlter
 ist, nicht das ist die Sache bei mir kann
 Konventionen für mich selbst geben, welche
 mich sehr unglücklich und unglücklich machen
 sondern. Ich mache auch den III. Land den
 Enquete commerciale mitbringen.

Es sind wichtige Punkte über mich
 die wichtige sind und auch die wichtige ist
 mit den anderen den Punkt die man nicht
 für sich selbst zu machen kann

Urm

Yusufung

zu Circulation. d. Kautschuk
 ist in d. nächsten Sitzung zu besprechen

Seite 14, VII, 67.

et.

ausführlicher, abgefehlter Mitteilung aus Zürich - und
 goldene die auf den Zandebotung bezüglichen
 werden

et

